

## I PREMIO PARA RACIONALIZAR LOS HORARIOS ESPAÑOLES

Reunido el Jurado del **I PREMIO PARA RACIONALIZAR LOS HORARIOS ESPAÑOLES**, acordaron conceder, por unanimidad, una vez analizados todos los trabajos recibidos el:

- *Premio al ciudadano o entidad que más haya contribuido a la adopción de unos horarios más racionales a:*

**MRW**

- *Premio a la empresa que más se haya destacado por la implantación de acciones que propicien unos horarios más racionales a:*

**Fundación ONCE**

- *Premio al medio de comunicación social que, a través de artículos, entrevistas o reportajes, más se haya destacado en la sensibilización de la sociedad a favor de un cambio de nuestros horarios a:*

**QUÉ!**

Desde el primer momento se contó con la colaboración de la joyería **Yanes**, que diseñó y donó altruistamente los pins de oro que se entregaron a los ganadores del Premio.

